

Abschied und Dank

*Da ist ein Land der Lebenden
und ein Land der Toten,
und die Brücke zwischen ihnen ist die Liebe,
das einzige Bleibende, der einzige Sinn.*

Thornton Wilder

Arnold Max Ebnöter

15. März 1952 — 15. Dezember 2025

Mein Weg ist zu Ende. Ich bedanke mich bei allen, die mich begleitet haben. Herzlichen Dank meinen Geschwistern und Verwandten, meinen Freunden und Bekannten. Begegnungen, gemeinsame Erlebnisse und Reisen haben mein Leben reich und farbig gemacht. Gerne wäre ich meinen Weg weiter gegangen. Das Schicksal hat es anders bestimmt.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer in meinem Sinn etwas spenden möchte, berücksichtige bitte den Verein von Nelly Näf: 90-1573-2 Raiffeisenbank Appenzeller Hinterland Zugunsten CH02 8080 8006 4872 8712 4
Freunde Kenias und seiner Menschen, 8302 Kloten

Korrespondenzadresse:

Irmgard Ruch-Ebnöter, Bruggstrasse 28, 8942 Oberrieden